
ATA Nº 01/2020 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 05/02/2020 

 
Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às oito horas, na sala de reuniões 
do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, Estado de 
Mato Grosso do Sul, foi realizada primeira reunião ordinária do Conselho Fiscal do 
PreviD de 2020, tendo como pauta a análise do balancete do mês de setembro de 2019 
e aprovação do Calendário de Reuniões Ordinárias de 2020. Estavam presentes os 
seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira como 
representante do Poder Executivo; Luciana Moisés de Oliveira representando o Poder 
Legislativo, Ivo Campos da Silva representando os inativos; Como Suplente com direito 
a voto, esteve presente o Conselheiro Henrique José de Souza Oliveira. Os 
Conselheiros Eleandro Aparecido Miqueletti, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, 
Nardélio Ferreira Rosa e Jucélia Hilária dos Santos justificaram suas ausências. Estava 
presente, no início da reunião, o Presidente do Previd Sr. Theodoro Huber Silva. 
Constatado quórum, o presidente deste Conselho, Sr. Norato Marques de Oliveira, deu 
início à reunião com a elaboração do Calendário de Reuniões Ordinárias de 2020, o 
qual foi aprovado por unanimidade e segue em anexo. Na sequência,  leu o 
requerimento da conselheira Nilzeli Soares da Silva onde a mesma manifesta a renúncia 
da sua função de conselheira por motivos pessoais. Em seguida o Sr. Theodoro 
apresentou uma cópia da Portaria nº 04/2020/ADM/PREVID que aprova o Regulamento 
do processo eleitoral dos representantes dos servidores inativos do Previd junto ao 
Conselho Curador. O mesmo ressaltou que o art. 3º da portaria abre a possibilidade de 
suprir a vacância no Conselho Fiscal de um representante dos inativos através do 
mesmo processo eleitoral. Ficou decidido que a vaga da Conselheira Nilzeli Soares da 
Silva será ocupada de acordo com o resultado do processo eleitoral realizado de acordo 
com a portaria supracitada. Em seguida, deu-se início a análise do Balancete do mês 
de setembro de 2019. Foram analisados suprimentos de viagens e de fundos, folhas de 
pagamento e iniciou-se a análise do balancete financeiro, não sendo concluída nesta 
reunião. Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Matheus Medina, lavrado 
a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 
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